

La posible puesta en marcha de una importante fábrica de puertas, financiada por dos empresas americanas, en La Coruña ha puesto en guardia al sector maderero de la región y más concretamente a Villacañas, localidad que fabrica el 50 por 100 de la producción nacional. La Asociación de Fabricantes de Puertas ha entrado en contacto con la Junta de Castilla y León, comunidad con importantes empresas en el sector, para hacer un frente común contra la instalación de la firma gallega.

## PARA PRESIONAR CONTRA LA FABRICA GALLEGA

# Las puertas de Villacañas piden ayuda a Castilla y León

La Asociación Nacional de Fabricantes de Puertas está moviendo todos los resortes para concienciar a los organismos oficiales de la inconveniencia de apoyar el proyecto presentado por dos empresas americanas, Walled Lake Door, Co., y Bradbury Co. Inc., junto a un empresario español, Antonio Pintor, para ubicar una factoría de puertas en el polígono industrial de Teixeiro, en La Coruña. Este proyecto contempla una inversión de 20.000 millones de pesetas, de los cuales 9.000 se pretende que sean aportados por el Estado, con una creación de 712 puestos de trabajo —un tercio de los 2.500 que aglutina la madera en Villacañas— y una producción que supondría la mitad de la nacional. «Una inversión muy fuerte en capital, pero no así en creación de empleo, ya que, a la larga, lo que haría sería destruirlo», comenta Gerardo Urchaga, presidente de la Asociación Nacional de Fabricantes de Puertas.

Aparte de las conversaciones que los empresarios de la madera están manteniendo con el Gobierno castellano-manchego, la Asociación está negociando con la Junta de Castilla y León, comunidad que también se vería afectada por la instalación de la empresa gallega. Las poblaciones



La Asociación Nacional de Fabricantes de Puertas, tres de cuyos miembros aparecen en la foto, está informando al Gobierno de Castilla y León, comunidad que cuenta con importantes fábricas de puertas, sobre el peligro de la instalación de la fábrica gallega.

más perjudicadas en esta región serían Valladolid y Soria, especialmente el municipio de San Leonardo del Valle, donde se encuentra la empresa Norma, una importante firma del sector.

### ●●● AUTOMATIZACION

Para el responsable de la Asociación de Fabricantes de Puertas, el quintanareño Gerardo Urchaga, la inversión que realizarán las firmas americanas no será tanto en tecnología como en «automatización, formando una cadena de

robotización». Urchaga volvió a reiterar que la asociación que él preside «no cuestiona la libertad de empresa, pero sí nos oponemos a que se subvencione con dinero público un proyecto que destruirá empleo.»

Los empresarios de la madera se están preparando para competir con proyectos como la construcción de un Laboratorio de Control de Calidad, así como un Centro de Investigación Tecnológica, pero para Urchaga el apoyo público a la empresa gallega favorecería la competencia desleal. «El producto que nosotros fabricamos no da para una inversión en tecnología tan fuerte como la que van a realizar las empresas americanas, pero es que esta inversión sólo será posible si cuentan con una financiación pública tan importante como la que prevén.»

De momento, la situación parece un poco confusa y los empresarios de Villacañas están a la espera del pronunciamiento del Gobierno regional al respecto, aunque el consejero de Industria, Francisco Javier Méndez, no parecía muy contrario al proyecto gallego, y de la reunión que mantendrán el próximo día 14 los miembros de la Asociación de Fabricantes de Puertas para saber las medidas que ésta tomará en un futuro.

● CARMEN VALIENTE  
FOTO: BARRI

Se pretende que el Estado invierta 9.000 millones